

La France en Europe

165 rue de Rennes 75006 Paris

mail : europe21@orange.fr

Pourquoi La France en Europe ?

Tandis que le monde et l'Europe changent à grands pas, la France est engluée dans de faux débats. Il est incroyable que la campagne présidentielle se déroule sans que jamais ne soit posé le problème de l'avenir de l'Europe, ni celui de la place qui doit y être la nôtre.

Il est plus que temps que se constitue, en France, un groupe décidé à mettre au devant de la scène notre appartenance à l'Union européenne, les réformes à apporter à celle-ci, et son avenir.

L'Europe a été la réponse aux deux conflits mondiaux qui ont ensanglanté notre continent au 20^e siècle. A cet égard, elle est une réussite. Nous venons de connaître 70 ans de paix.

En 1986, l'Acte unique a créé une Europe sans frontières intérieures. Suivirent les traités de Maastricht, d'Amsterdam et de Lisbonne, et la convention de Schengen.

Quel est le bilan aujourd'hui ? L'euro est une réussite technique et un échec économique. Sa création était prématurée. On prenait le problème à l'envers, pensant que la monnaie unique conduirait à l'unité politique, alors que celle-ci aurait dû la précéder. Avoir la même monnaie exige des pays qui l'ont adoptée un rythme de développement économique compatible. Cela n'a pas été le cas, certains pays s'avérant vertueux, et d'autres inconséquents. Les déséquilibres qui en ont résulté ont fait de la zone euro le maillon faible de l'Union européenne au lieu du modèle de croissance qu'elle était censée constituer.

Quant à la libre circulation des extra-européens, c'est une catastrophe qu'on aurait pu facilement éviter en faisant jouer les clauses de sauvegarde de la convention de Schengen, que les désaccords entre pays membres de l'Union et la pusillanimité généralisée des dirigeants européens n'ont pas permis de

prendre.

Un tel bilan justifie-t-il qu'on assiste en ce moment à une course accélérée à l'éclatement de l'Europe ? Certainement pas. Le libre échange européen est un facteur de progrès économique, qui ne demande qu'un peu de sérieux dans la gestion de chaque pays. La France est à cet égard le pire des exemples, puisqu'elle n'a respecté aucun de ses engagements et continue à les bafouer, sans que la Commission européenne la sanctionne, alors que c'est son devoir.

Il ne faut pas grand-chose pour remettre l'Europe sur les rails. Une information loyale des citoyens, et du courage politique.

Chacun devant balayer devant sa porte, *La France en Europe* entreprend sa campagne de renouveau de l'Union en s'attaquant à l'inertie française en matière de réformes et en se fixant pour méthode de mettre à tout moment chacun face à ses responsabilités.

Si vous partagez notre analyse et souhaitez vous associer à notre action veuillez nous l'indiquer sur notre adresse mail : europe21@orange.fr